

FOOTBALL > Départementale 3

L'intégration par le football à l'US Laveron

Ahmed Zawahre, un jeune Syrien qui a dû quitter son pays en guerre, est arrivé à La Rivière-Druegon dans le Haut-Doubs. Et il s'intègre plutôt bien, grâce au football.

Souriant, tel est l'adjectif qui caractérise au mieux Ahmed Zawahre. Le jeune Syrien de 17 ans, après avoir fui la guerre en Syrie il y a déjà 5 ans, est arrivé en France cette année après un long périple depuis le Liban. À La Rivière-Druegon où il est désormais installé avec ses parents et ses quatre frères et sœurs, Ahmed a tout de suite remarqué que le terrain local était occupé par une équipe de foot, l'US Laveron. Il s'est rendu sur place un soir d'entraînement et a demandé s'il pouvait s'entraîner avec les joueurs, chose qu'il n'avait pas faite depuis plus d'un an. Les dirigeants du Laveron ont bien entendu accepté avec plaisir l'arrivée d'un nouveau joueur dans leurs rangs.

« Jouer ici la saison prochaine »

« Je suis très heureux de pouvoir jouer au football ici, ils sont très gentils avec moi, je me suis déjà fait de nombreux amis au club », affirme Ahmed Zawahre, qui tient à s'exprimer en français, une langue qu'il apprend très rapidement. Selon lui, le football est très important afin de favoriser son intégration dans le village. « J'espérais pouvoir



Ahmed Zawahre sur le terrain de La Rivière-Druegon avec le maillot de l'US Laveron qu'il porte désormais. Photo Patrice DUTRILLE

jouer ici la saison prochaine et faire une bonne saison pour aider mes amis. C'est chose faite », explique-t-il. « À Alep, c'était très difficile de jouer au foot, ça me manquait. »

Ahmed Zawahre, dont le poste de

prédilection est ailier comme son idole Cristiano Ronaldo, a suivi avec attention la Coupe du Monde en Russie, à laquelle son pays a bien failli se qualifier pour la première fois. La Syrie était effectivement

trouée par l'exploit en s'inclinant en pré-barrages seulement face à l'Australie, alors que la sélection syrienne n'a pas pu disputer le moindre match à domicile en raison de la guerre. Si la Syrie s'était

imposée et avait ensuite battu le Honduras comme les Australiens, on aurait eu droit à un match Syrie France en ouverture de la Coupe du Monde, et Ahmed Zawahre aurait sûrement été doublement heureux.

« Ahmed peut beaucoup nous apporter »

« Habile ballon au pied et rapide. » Voici les qualités dont Ahmed est doté selon son entraîneur, Clément Courtet. « J'espère vivement qu'il prendra une licence afin de se joindre à nous l'an prochain, car Ahmed Zawahre peut beaucoup nous apporter. S'il travaille un peu son jeu devant le but, il pourrait être un attaquant redoutable, d'après ce qu'on a vu lors des trois entraînements auxquels il a participé avec nous. »

L'US Laveron évolue cette saison en Départementale 3, après être parti du dernier échelon départemental en début de saison dernière. Et les joueurs du Laveron ont plutôt bien géré leur parcours en Départementale 4, puisqu'ils ont terminé champions du groupe H, un petit point devant leur dauphin la Rochette. « Le club est nouveau, nos objectifs de la saison passée étaient d'être promus, c'est chose faite », explique Julien Girard, le président du jeune club.

« On est surtout très fiers de notre premier titre remporté en catégorie U18 Féminines. Nos jeunes sont championnes de Franche-Comté de foot à huit, elles ont réalisé une superbe parcours. » En battant Chèvremont en finale sur la pelouse de Léo-Lagrange, les filles ont réussi à remporter la finale qu'elles avaient malheureusement perdue la saison précédente.

De nombreux objectifs

Cette saison, en Départementale 3, l'US Laveron a remporté son premier match contre Levier (2-1), après avoir bien résisté (5-4) en Coupe de France face à Haut-Jura (1^{re} div.). « Il faut déjà pensé à assurer le maintien, mais si l'on voit lors du bilan de mi-saison que nous sommes en lice pour jouer des places d'honneur voire même une montée, on ne s'en privera pas », confie Clément Courtet. « On a vu arriver quelques joueurs, notamment Ahmed Zawahre, sur qui on compte beaucoup cette année. »



Ahmed Zawahre (à droite) et les recrues de l'US Laveron. Photo US LAVERON